

笑顔で気持ちのいいあいさつ

1学期の始業式がつき しぎょうしきのときに、「あいさつがしっかりできる三木中生みきちゅうせいであってほしい」と話をはなししました。朝、玄関前あき げんかんまえに立っていると、ほとんどの生徒が元気な声せいと げんき こえで「おはようございます!」とあいさつをしてくれます。また、4月当初がつとうしよ くらに比べ、こちらからあいさつをする前に、みなさんの方ほうから先さきにあいさつをしてくれる人ひとが増ふええています。みなさんの「おはようございます!」と元気なあいさつげんき こえの声は、素晴らしい1日の始まりを感じさせてくれます。

高校こうこうの校長先生こうちようせんせいが学校がっこうに来られたことがあります。そのときに校長先生から、「三木中学校みきちゅうがっこうの生徒はあいさつがしっかりとできていますね。廊下ろうかですれちがうときに生徒が『こんにちは』と丁寧ていねいにあいさつをしてくれました。」とお褒めほの言葉ことばをいただきました。

あいさつは、人と人ひと ひとがつながる第一歩だいいっぽです。また、社会人しゃかいじんとしての最低限さいていげんのマナーでもあります。しっかりとあいさつができる人ひとになって欲しいほと願ねがっています。



校長 生田 淳仁こうちよう いくた あつひと

5月の主な予定

★…給食なし

月	火	水	木	金	土	日
3	4	5	6	7	8	9
憲法記念日	みどりの日	こどもの日				
10	11	12	13	14	15	16
家庭学習強化週間	尿検査 耳鼻科検診(1年)	尿検査				
17	18	19	20★	21	22	23
家庭学習強化週間			中間テスト①	中間テスト② 情報教育講演会		
24	25	26	27	28	29	30
教育実習開始 想いやり清掃	夏服販売 生徒会専門委員会	眼科検診(1年)	全国学テ(3年)	カウンセリング①		
31						
カウンセリング②						